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国民健康保険制度と引下げを求める運動について

申込者

評価 合計

配布 20 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

5 42%

回収 12 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

5 42%

回収率 普通 2 17%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 12

質　問 1

要　望 0

感想

質問

要望

2022/10/7 テーマ

・ますます暮らしにくい社会になっていくようでこわい。
・国保の仕組みはやっぱり難しい。国がキチンと税金を国民に還元してほしい。
・国保の成立の歴史等。法律のわからなかったことが、わかったので良かった。政府が自助、公
助、を強調して公助をできるだけ言わなくなった意味が分かったような気がする。
・全体的に大変よく理解出来ました。初心になって勉強しました。ありがとうございます。
・国保、生保も憲法25条があって、国民を支える制度が創られてきましたが、支えるどころか制
度を利用できる人たちが制限され、払っているにもかかわらず、払っている分返してほしい。最低
限度の生活とは何なのかと改めて考えるきっかけになりました。
・弘前市国保加入者の所得が低い。滞納者も医療を受けられる仕組みを作ってほしい。
・国保料を引き下げることが、コロナ禍の影響を受けている人たちの支援にもなることを力にし
て、署名運動に取り組みましょう。
・社会保障が助け合いから考えていく事。ケンカではなく提案、議論していくスタンスが大事。
・むずかしいところも多かったのですが勉強になりました。国保（皆保険）を守って社会保障を拡
充したいものだと思います。
・もっと社会保障制度を学習したいと思いました。
・初めての参加だったので頭が疲れて、整理に時間がかかりそうです。
・国保を年毎にまとめているようですが、きちんと前から調べて比較する必要ありかなと。

・GH等の施設は、本人の自立を支援、サポートする働きをもっていますが、支援の対象者が削ら
れていき要介護度の重い人たちしか利用できないということになると、悪化してからじゃないと
サービスを利用することはできないということでしょうか？

・介護保険の事に興味があります。
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